

Weggis

600 Gäste genossen Heirassa-Stimmung

Das letzte Vorprogramm-Konzert fand am 10. Mai im Pavillon am See statt. Die über 600 Gäste genossen einen milden Vorabend bei bester Volksmusik.

pd. Kapelle Carlo Brunner, Willis Wyberkapelle, Gupfbuebä – die drei Formationen spielten sich auf Anhieb in die Herzen der Besucherinnen und Besucher. OK-Mitglied Matthias Muggli moderierte den Abend und gab interessante Informationen zum Festival und zu den zurückgetretenen und neuen OK-Mitgliedern. Dazu gabs feines Essen und Getränke von Muck Imgrüths Kochteam. Daniel Lottenbach, neuer Präsident

Die Gäste erlebten einen Vorgeschmack auf das Heirassa-Festival vom 19. bis 22. Juni.

Foto: zvg



des Heirassa-Vereins, ist sehr zufrieden: «Das war beste Werbung

für das Jubiläum 20 Jahre Heirassa-Festival vom 19. bis 22. Juni 2025.»